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产品详情

足浴+点播影院是否能提高竞争力

趋势先不谈点播影院近几年火爆的程度。按1摩、保健的趋势需求逐渐向年轻人群靠拢，在高压力高强度
的中国，上班族越来越意识到身体劳损的重要性，进行必要的按1摩、保健是刚需，但传统的按1摩保养
对于年轻人群体是没有吸引力的，所以加入影院系统会更好的增加趣味性，让用户享受保养的同时不失
乐趣.

多元化体验现在的顾客越来越注重环境、服务体验，技师与价格越来越同质化，越来越多的装修风格从
蓬荜辉煌变成了主题化，体验度更深，装修更加舒适，加入了更多的元素可以让用户融入进来，提高用
户体验。

我曾经在大众点评&美团上搜索过相关的店面信息，评论下方还是很受顾客认可的，证明这种多元化组
合确实有搞头，娱乐互动性很强，大部分顾客会觉得电影元素的加入会让整个休息过程更享受更放松。

大多数足浴店其实是提供电视的，但相较于点播影院系统来讲会显得有些冰冷，节目单一且没有太多看
点，主要的是电视谁家没有？这根本吸引不到顾客。相较于完善的点播影院系统+大屏幕，电视就逊色
的不是一星半点了。

但这样这样结合有些老板会觉得有弊端，不过归根结底还是看自己怎样解决。点播+按1摩是否冲突否冲
突？有老板觉得顾客到店去做足浴始终还是冲着放松，传统足浴店的客人进入房间后基本是躺在躺椅上
，之后服务人员前来服务，整个过程顾客会很放松，大多也会选择闭眼休息睡觉，这种情况把私人影院



加入进去是否有些不合理？是否会打扰到顾客休息？

首先站在顾客的角度来讲，电影只是让顾客更好的享受、放松的重要元素之一，其次在目前科技发展来
看，点播影院设备完全可以达到用户的需求，想看的时候就看，不想看就听歌或者暂停，内容更多、更
定制化，给了顾客更多的娱乐选择。

顾客还可以通过点播系统查看不同的技师、产品、服务等等信息，有个更好的系统会促进用户浏览你店
内的相关信息，促进消费转化，电影也只不过是系统中的一部分。

点播影院系统

站在老板的角度来讲，点播影院系统还会有广告系统，让足浴店老板有更多的推广方式，无论是对于顾
客还是老板都是百利无一害的，所以我个人感觉，点播系统的加入针对的无论是顾客还是店主，都是有
利的优势，不会造成其他不好的冲突或影响。

点播影院

是否会降低客单价？很多做足浴汗蒸的老板都知道，一个钟多久？做足1疗的时长肯定不会超过一部电影
的时长，一部电影至少也要1.5-2个小时，咱们打的是电影+足1疗，也就是说电影要让顾客看完，这样的
话时间成本就会增加，是否会影响收益与运营？

其实在我看来这完全可以通过老板的运营策略去把控，至于是加还是减，思考以下几个问题相信你心中
会有数：1. 足1疗+其他项目价格是否可以提高点？

2.电影只是附加娱乐项目并没有明确消费说明，如果想看完是否多收取“休息费”或加钟？（在我看来
去足1疗的不会在意多加一点钱）

3.当你店内人少的时候电影是否会延长顾客休息时间，使你的盈利增加？

4.你店内真的会时时爆满没有机会让顾客把电影看完？

我想各位老板心中还是有数的，目前无论是足浴、酒店，都想把点播影院融合到行业当中，其实重要的
还是看你融合的方式、产品如何设计，想清楚顾客从跨界融合中享受了什么不一样的体验方式和消费理
念，解决了他们哪些刚性需求。只要想清楚了以上几点，我相信各位老板的生意会更加火爆.

私人影院行业状态

目前中国电影票房是全球增长最快的，成为全球第二大票仓，中国城镇化的推进大大激发中小城市、县
城甚至乡镇的观影需求，2015年79%新建的影院处于三线城市以下，根据《小镇青年白皮书》显示，自20



11年至2016年二级及以下的城市观影人次份额由75%提升至86%，其中五线城市的观影人次份额都已达到
17%即将赶超一线城市，传统影院仅能覆盖到70万以上的中小城市和发达的县城，这为私人影院在二线
以下城市与乡镇发展留出了足够的市场空间。

观影人群主力的变化也为市场增添了个性化观影需求，90、00逐渐成为主力军替代80-85后，根据2016年
度中国电影产业报告显示，80、90后占中国观影人数的62%。他们更加注重品质和观影体验。相比如传统
影院噪杂环境、放映时间固定、设施老旧等因素，他们更倾向于与爱人、朋友来到服务较好、环境私1密
、观影效果更佳的私人影院.

开影吧什么最令你头疼？

点播影院（影吧）随着政策的明确，越来越多的人投入到影吧行业中。点播影院无论从服务、空间、视
听效果、时间把控等都比院线影院强上不少，随着国内对视听、影片的上升追求，越来越多的年轻人选
择点播影院作为放松娱乐的场所。

随着观影人对质量的升高，目前市场出现了不少好的点播影院系统，但并不是每一套优1秀的系统方案都
相对完善，可以解决业主的痛点，根据圈内走访发现，真实点播业主在运营中存在着以下痛点。

一、点播方式老旧现在很多主流系统在影库管理上有非常多的弊端，虽然串在一起也能够运行起来，但
这毕竟是台下工作，需要非常多时间浪费在这上面，到了点播影片阶段，业主究竟有哪些痛点？其实业
主的痛点无非也都是观影者的需求。

早起的点播影院（私人影院）不少都是在房间内安放一台电脑，电脑里面塞几块硬盘，有点资本的会采
取类似网吧的无盘系统，让观影者自己去选电影，当技术稍微成熟之后，有了真正意义上的影吧系统，
每个房间内都安置一台终端，终端的形态也从电脑换为了机1顶盒，系统有两套，Linux、Android，选片
时也从电脑选片改为了遥控器选片。随着时间的推移，技术的迭代，慢慢出现了更智能的平板选片，服
务人员可拿着平板无线选片。

咱们现在来说一说各种方式的缺点：1鼠标点播（电脑）太过老旧、操作不方便、体验不好，虽然客人可
以自主选片，但是对于系统操作并不一定非常熟悉，这种情况下只能是服务员进入包房内帮忙点播，整
体感觉就像在网吧。2遥控器点播如果选包电影模式还是需要服务员拿着遥控器去帮客人选择好电影，包
时的情况下直接给用户一个遥控器让他自己选，但有些盒子内的客户端是可以被推出的，观影者在无心
的情况下很可能误修改盒子中的信息1，删除设置等，这是相当有风险的行为。3平板点播这种情况下基
本就只能是服务员拿着平板帮你选了，首先观影者自己嫌麻烦，其次业主也怕观影者把平板弄坏，更不
想因为每个房间都需要配备平板电脑增加成本.通过以上几点可以看出传统的点播方式还是需要一个专门
的服务人员去配合观影者使用，这种情况下无形中增加了人力成本、时间成本。二、影库管理散乱曾经
在圈内群中了解了近10位正在使用市面上主流点播影院系统的业主，几乎所有业主都认为，编辑影片是
一件非常令人头1痛的问题。

首先需要把影片名称发给厂家，厂家编辑后返回一个编码代表该电影，影吧业主需要把这个编码改成影
片的名称，之后才能在服务器显示出正常的海报，整个行为称之为“送编”过程较为繁琐，而且会费相



当的精力，经常有业主抱怨，即便拿到了好的片源，但是由于要等待送编的时间，等编辑好之后都是几
天后了，对于营业受损是很大的，所以有些业主干脆都不使用送编的方法，直接用NFS或者Samba方式连
接到服务器，但展现形式还是文件夹，这种选片形式给观影者带来了极大的反感，给点播影营业带来了
极大的阻碍。

相对于上述这种情况来讲，有极个别老板使用的文娱系统，相对于送编来讲在影库管理上有了较灵活的
改善，业主可以针对不同的影片惊醒编辑，但较大的弊端是，点播影院如果想形成完1美的海报墙，还需
要业主亲自去网上一部一部查，下1载对应的海报并且再进行改名等操作，想象一下如果你的影吧有几千
部甚至上万部电影，这工作量可不是几天甚至几个星期的事啊。不过好在中国技术发展还是很快的，相
对于上述这几种情况，例如威动点播影院系统就可以很好的解决，不但有完善的影库管理，也可以根据
影片自动生成海报墙，影片信息等，为业主省去了大量精力与时间。

三、运营系统的缺失运营一个影吧其实跟运营其他实体店行业是一样的，万卷不离其宗，运营肯定是开
一家店的核心任务。

如何管理店内的收入，会员体系如何制定、每天运营数据的分析、如何做相对的活动等，这都是业主关
心的问题。

现在主流的点播系统，从架构上来看基本上大同小异，无非就是让影片在幕布上顺利播放，但是光是简
单的播放无法满足现在观影者的需求，更不能让业主所满意。现在市面上很多系统甚至都不提供收银系
统，有的系统虽然提供了相对应的模块功能，但并没有真正与点播影院系统相结合，通过陌拜的形式，
我走访过几家点播影院，很多家老板抱怨的都是后台系统分离、不完善，会员管理、影库管理、后台管
理，都是分开的，据我所知确实市面上很多系统商提供的系统都是由第三方外包发开的，这种情况不但
增加了售后风险（出问题维护周期长、反馈后得不到解决、需求不能满足等），也不能让业主老板很顺
畅的使用系统，建议大家还是使用成熟型系统。
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